



Vor langer Zeit, in einem weit entfernten Wald, lebte ein Monster. Es lebte in einer Höhle aus Knochen.



Es war riesig.

Es war haarig.

Es war hungrig.

Eines Morgens lief das Monster mit seinem Jagdbeutel in den Wald. Es sang mit seiner abscheulichen Stimme:  
„Ich werd' euch fressen. Wartet's nur ab.  
Ich bin das Monster, Hunger ich hab'.“





Die Schlange glitt davon.

Der Papagei flog weg.

Der Panther versteckte sich.

Das Monster ging zur Wasserstelle.

Da saß es und wartete. Es hatte haarige Arme zum Zupacken. Es hatte große gelbe Zähne zum Zermalmen. „Ich bin der Beste im Auflauern“, sagte es.

